

Der Antrag der CDU-Fraktion ist als Anlage beigefügt. Er wurde in der Sitzung des Rates am 09.10.2017 in den Ausschuss für Schule, Bildung und Sport verwiesen

In diesem Antrag wird ausgeführt, dass der Weg vom Parkplatz bis zu den Umkleidekabinen nicht ausreichend beleuchtet wird (um sicher von der Umkleide zum Parkplatz bzw. der Winand-Pütz-Halle zu gehen).

Zwar strahlt durch die Flutlichtanlage ein Teil des Lichtes in Richtung des Weges, dies reicht jedoch nicht aus um eine komplett sichere Nutzung des Weges (insbesondere in der dunklen Jahreszeit) zu gewährleisten.

Auch sollte geprüft werden, ob die Treppenstufen noch instand sind (am Hang zwischen Sportplatz und Weg zum Sportlerheim).

Stellungnahme der Verwaltung

Um kleinere Unfälle zu verhindern und die Sicherheit zu erhöhen sollen wie vorgeschlagen zwei Lampen auf dem Weg zum Sportlerheim errichtet werden. Am Festplatzverteiler (Parkplatz) sollte ein entsprechender Dämmerungsschalter und eine Zeitschaltuhr installiert werden. Dies hat den Vorteil, dass die Beleuchtung der Lampen individuell auf die Bedürfnisse der Sportplatznutzer angepasst werden kann und die Kosten für Strom überschaubarer bleiben. Die Kosten für die Errichtung und Steuerung der Lampen können aus der laufenden Unterhaltung finanziert werden.

Die Treppenstufen sind vom Betriebshof der Stadt Rheinbach begutachtet worden. Es ist festgestellt worden, dass die Treppe aufgrund ihres maroden Zustandes so nicht mehr sicher nutzbar ist. Aus Kostennutzengründen soll die Treppe bzw. die alten Holzstufen entfernt und anschließend dieser Bereich begrünt werden. Aus Sicht der Verwaltung ist es zumutbar, das Sportlerheim über den zukünftig beleuchteten Weg vom Sportplatz aus zu erreichen.

Rheinbach, den 24.10.2017

gez. Dr. Raffael Knauber
Erster Beigeordneter

gez. Wolfgang Rösner
Fachbereichsleiter